
MIGUEL ÁNGEL LÓPEZ-ANDRADE JURADO

IGNACIO FRÍAS ABARCAD JAÉN 

—¿Cuantos colegiados hay en la 
provincia?  
—Unos 360. Se da la circunstan-
cia de que cada vez hay más mu-
jeres en esta profesión. Un 55 por 
ciento de los dentistas de la pro-
vincia es mujer. 

 
—¿Es obligatoria la colegia-
ción para poder ejercer?  
—Sin colegiación no se puede tra-
bajar. Está prohibido. 

  
—¿Cuál es la función que rea-
liza el colegio? 
—Fundamentalmente, velar por 
la salud bucodental de la ciuda-

danía. Mejorar la formación con-
tinuada de los colegiados una vez 
terminada la carrera. En ese sen-
tido, damos una serie de cursos 
a lo largo del año, de formación 
y puesta al día, y los colegiados, 
independientemente de las cuo-
tas que pagan, tienen derecho a 
recibir un curso gratuito.  
 
—¿Y respecto a la sociedad? 
—El colegio también realiza una 
labor social. Un ejemplo de ello 
es que recientemente hemos ad-
quirido el local que hay al lado 
para ampliar la sede y poner en 
marcha una clínica solidaria 
para atender a personas que nos 
deriven Cruz Roja, Cáritas y la 

Asociación contra el Cáncer.  
—Parece algo novedoso.  
—Sí. Es un proyecto muy novedo-
so en el ámbito nacional. Esta es 
una de las labores más importan-
tes que hace el Colegio. El Con-
sejo Nacional de Dentistas nos 
concedió un sillón y varias empre-
sas han colaborado aportando los  
materiales necesarios. Contamos 
con la ayuda de dentistas volun-
tarios. Queremos hacer o un ser-
vicio gratuito o con unas tarifas 
estipuladas muy bajas, que es lo 
que hace Granada con la ayuda 
del Ayuntamiento.  
 
—¿Qué es lo que demandan los 
colegiados al colegio?  

En 2010 fue elegido presidente del Colegio Oficial de Dentistas, y el 

pasado febrero fue reelegido por cuatro años en el cargo. El colegio 

tiene a gala ser el segundo mejor de España por votación popular  

“Vamos a abrir una 

clínica solidaria” 

Desde hace unos 
años, nuestro  
colectivo pasó  
a llamarse  
Colegio Oficial 
de Dentistas”

Miguel Ángel López-Andrade Jurado. DEMILIO ARROYO

—Sobre todo, tener cubierta la 
formación continuada y una 
buena asistencia administrati-
va. En eso, nuestro personal rea-
liza una labor encomiable.  

 
—¿Cómo es, Colegio de Odon-
tólogos o de Dentistas?  
—De Dentistas, desde que salió 
publicado así en el BOE.
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VICENTE OYA AMATE

IGNACIO FRÍAS ABARCAD JAÉN 

—¿Cuáles son los mayores lo-
gros en los más de tres años de 
mandato?  
—Hemos avanzado bastante en 
este tiempo. Aprobamos los pre-
supuestos anuales. Mantuvimos 
la cuota que había anteriormen-
te. Hemos aumentado servicios y 
reducido los gastos e invertido los 
presupuestos. Hemos actualizado 
los estatutos colegiales armoni-
zándolos con la nueva ley de ser-
vicios profesionales. Se han au-
mentado los cursos de formación, 
se han dado charlas de actualidad 
y tratado aspectos de concursos 
de acreedores, de cláusula de 

suelo, malos tratos, delitos y me-
nores. También hemos podido 
pagar, por fin, durante esta legis-
latura, lo que debíamos de la sede 
colegial. Se ha puesto en marcha 
el máster de la Abogacía, se ha 
aprobado un registro de media-
dores, hemos parado más de 500 
desahucios. Conseguimos que la 
Junta de Andalucía se pusiese al 
día con lo que nos debía del turno 
de oficio. Y muchos otros temas. 
El balance de lo que hemos hecho 
es muy positivo, pero nos quedan 
cosas por hacer.  

  
—¿Cuáles son sus prioridades 
ahora al frente del Colegio?  
—Estamos intentando que se 

dignifique un poco más el turno 
de oficio y se pague adecuada-
mente a los abogados de oficio. 
Creemos que es necesaria una 
Ciudad de la Justicia en Jaén, por-
que hay una dispersión de juzga-
dos impresionante y hay que cen-
tralizarlos. No podemos estar con 
la toga dando vueltas por toda la 
ciudad. Por otro lado estamos in-
cidiendo mucho en que se supri-
man las tasas para las pymes. 
Desde el Colegio estamos luchan-
do para que se cree una sala es-
pecífica del Juzgado de lo Mercan-
til y que no tenga que ser com-
partida. También intentamos po-
tenciar los cursos especializados, 
este año, el 8 de julio, el Minis-

Este es su último año de mandato como decano del Colegio Oficial de 

Abogados de Jaén. En esta institución están dados de alta unos 

2.300 abogados, de los que 1.308 son de toga y asisten a juicios

“El balance de estos 

años es positivo”

La crisis afecta  
también a       
esta profesión. 
Por un lado, hay 
paro y, por otro, 
más trabajo”

Vicente Oya Amate. DJOSÉ POYATOS

tro de Justicia, Rafael Catalán, 
vendrá a clausurar la Escuela de 
Práctica Jurídica.   

 
—¿Hay desempleo en esta 
profesión? 
—Sí. La crisis también afecta a 
nuestra profesión, pero, por otro 
lado, también hay profesionales 
con más trabajo.
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JOSÉ JIMÉNEZ CÓZAR

IGNACIO FRÍAS ABARCAD JAÉN 

—¿Cuál es la estructura del Co-
legio de Procuradores? 
—Es de carácter provincial y tiene 
diez delegaciones. En ellas hay de-
pendencias, ubicadas en los edi-
ficios de Justicia, en las que se 
prestan servicios a los colegiados 
y también a los ciudadanos que 
solicitan información.  

 
—¿Qué grado de implantación 
tienen las nuevas tecnologías? 
—Aceptable. La implantación de 
la Plataforma Lexnet para la re-
misión y recepción de las notifi-
caciones de todas las resoluciones 
de los órganos judiciales está ple-

namente implantada. En breve, 
la Audiencia Provincial también 
se incorporará a la plataforma, así 
como el Juzgado de Vigilancia Pe-
nitenciaria, con lo que la totali-
dad de los órganos judiciales de 
todas las jurisdicciones operarán 
a través de dicha plataforma. 
Nuestra profesión y nuestro Co-
legio siempre son una avanzadi-
lla en el plano tecnológico. Con 
un gran esfuerzo de recursos hu-
manos y económicos hemos con-
tribuido a que dicha plataforma 
se implante de forma eficaz y efi-
ciente. El porcentaje de utilización 
de la misma es del 95%. 

  
—¿Cómo se accede a la profe-

sión de procurador?  
—Existe un máster de acceso. 
Nuestro Consejo General de Pro-
curadores firmó un convenio 
con la UNED para impartir el 
mismo. Me consta que hay ciuda-
danos inscritos y que esta vieja as-
piración de la profesión va a su-
poner un enorme beneficio para 
la sociedad. Saldrán personas con 
un alto grado de preparación, ya 
que la sociedad, cada vez más, 
exige que los servicios que se le 
prestan sean de calidad. 

 
—¿Cómo les afectará la reforma 
de Enjuiciamiento Civil?  
—Se van a introducir algunas in-
novaciones, muy importantes, 

Desde 1996 es presidente del Colegio Oficial de Procuradores de 

Jaén, una institución que actualmente cuenta con 170 colegiados. En 

los dos últimos años ha experimentado un descenso de colegiaciones

“Somos pioneros en 

nuevas tecnologías” 

La reforma de 
Enjuiciamiento 
Civil dará mayor 
agilidad y eficacia 
a la Justicia y al 
procedimiento”

José Jiménez Cózar DJOSÉ POYATOS

como es el conferirnos la capa-
cidad de certificación y que los 
Colegios de Procuradores deban 
de crear servicios de realización 
de actos de comunicación, ello 
supondrá un importante avan-
ce en cuanto a la agilidad y efi-
ciencia en la Administración de 
Justicia, y dar mayor celeridad 
al procedimiento. 
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BLAS ANTONIO 
OGÁYAR

IGNACIO FRÍASD JAÉN 

—¿Cuáles son las prioridades 
que se ha fijado al frente del Co-
legio de Jaén? 
—Consolidar la profesión de ges-
tor administrativo y que se le dé 
la importancia que realmente 
tiene dentro del ámbito profesio-
nal en el que nos movemos. Como 
sabe, la de gestor administrativo 
es una profesión reconocida 
hace muchos años y queremos 
consolidarla y mantenerla. 

 
—¿Considera que la ciudadanía  
conoce las funciones de un ges-
tor administrativo? 
—Eso es lo que intentamos, dife-
renciarnos de otros colectivos a 
través de la imagen corporativa 
que hemos creado, la “GA”. Todos 
los despachos de los gestores ad-
ministrativos muestran ese logo-
tipo característico. Pretendemos 
con ello diferenciarnos del resto 
de colectivos profesionales, bien 
sean asesores, economistas o de 
otras profesiones. 

  
—¿Por qué cree que puede 
haber confusión? 
—Porque gestor es una palabra 
que se utiliza muchas veces inde-
bidamente. La gente dice:— “Voy 
a ver a mi gestor. O voy a llevar-
le el papel a mi gestor”. Y real-
mente no es un gestor adminis-
trativo, sino un asesor fiscal, un 
economista o un graduado social.  

Su andadura al frente del Colegio Oficial de Gestores Administrativos es corta. Accedió al 

cargo de presidente en las elecciones celebradas en enero del año pasado. Anteriormente 

había sido vocal de la delegación de Jaén, ya que también pertenecen Granada y Almería

Blas Antonio Ogáyar Pardo.

“El intrusismo es una de 

las lacras de la profesión”

La gente utiliza el término ges-
tor a veces indebidamente. 

 
—¿Hay intrusismo? 
—Sí. Sufrimos el intrusismo y 

uno de los objetivos es acabar 
con él. Hay gente que se dedica 
a hacer gestiones de tráfico, se 
ponen en la cola y vuelven de 
nuevo. Luego cobran por esa ges-

tión y no lo declaran. 
 

—¿Cuáles son las funciones de 
un gestor administrativo? 
—El gestor administrativo se en-

comienda con las administracio-
nes públicas y, sobre todo, cuen-
ta con el respaldo de un colegio 
profesional. Las siglas “GA” se tie-
nen porque se está colegiado y 
hay un colegio profesional detrás 
que te cubre, con un seguro de 
responsabilidad. Sobre todo los 
asuntos de Tráfico son competen-
cia exclusiva de los gestores ad-
ministrativos.  
 
—Ustedes están facultados 
para realizar las diferentes 
gestiones de Tráfico. ¿No es así? 
—Si. En Tráfico somos los únicos 
que podemos gestionar trámites. 
Desde nuestro propio despacho 
conectamos con la Dirección 
General de Tráfico y expedimos 
los permisos de circulación de 

forma “online”, en el acto. Gestio-
namos todos los trámites admi-
nistrativos telemáticamente.  

 
—¿Qué demandan los colegia-
dos al Colegio? 
—Sobre todo formación y actua-
lización. Puesta al día. Continua-
mente cambian las formas y no 
se puede estar en todos los fren-
tes de los cambios normativos.  

  
—¿Se dan cursos de formación?  
—Sí, periódicamente. Durante la 
campaña de renta se dan cursos 
de renta. Con la Junta de Anda-
lucía también hacemos cursos y 
otros que organiza el Colegio.

Los gestores   
administrativos 
somos los únicos 
que podemos 
hacer trámites 
en Tráfico”
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provincia, a lo largo del todo el 
proceso de confluencia, los dos Co-
legios llevamos desarrollando nu-
merosas actividades conjuntas 
que nos permitan culminarlo 
con las mayores garantías para la 
obtención de servicios demanda-
dos por la sociedad jiennense y 
adaptados a sus necesidades.  

Con el nuevo Colegio de Eco-
nomistas de Jaén que surja al final 
de este proceso pretendemos ser-
vir de entidad referente en la que 
se apoyen las empresas y perso-
nas físicas de nuestra provincia 
para dar cobertura y solución a sus 
necesidades, al contar con colegia-
dos que desarrollan y están inmer-
sos en un extenso abanico de es-
pecialidades profesionales. Nues-
tro deseo permanente es el de 
aportar nuestro conocimiento y 
recorrido profesional en la mejo-
ra de los indicadores de crecimien-
to económico y social que la pro-
vincia de Jaén tanto necesita. 

Gracias a este esfuerzo, esta-
mos consiguiendo una más idó-
nea articulación de la representa-
ción y defensa de los intereses de 
nuestros miembros, y estamos lo-
grando ser más eficaces y eficien-
tes en la consecución de los obje-
tivos que debemos cumplir como 
corporación de derecho público, 
no solamente por la mejora de la 
calidad de los servicios sino tam-
bién por las ventajas que supone 
la existencia de una única inter-
locución de las profesiones econó-
micas ante las Administraciones 
Públicas. El eminente economis-
ta, Enrique Fuentes Quintana, 
decía: “La responsabilidad social 
de los economistas actuales es tal 
vez mayor que nunca, ante una 
economía globalizada y competi-
tiva que sólo genera el círculo vir-
tuoso de la inversión y el empleo, 
si se demuestra la eficiencia en el 
uso de los recursos, el gran man-
dato que impone su escasez”. Nos 
toca, pues, seguir trabajando.

RAFAEL 
PERALTA

 

Una vez recorrida la ruta marca-
da por la Ley 30/2011, de 4 de oc-
tubre, sobre la creación del Con-
sejo General de Economistas para 
la unificación de las organizacio-
nes colegiales de Economistas y de 
Titulares Mercantiles, ahora es el 
turno de los Colegios provinciales 
andaluces. La Ley 30/2011 mani-
fiesta que en España, histórica-
mente, han confluido las activida-
des profesionales de las dos gran-
des corporaciones relacionadas 
con los ámbitos económicos de 
nuestra sociedad, la de los Econo-
mistas y la de los Titulares Mer-
cantiles. Y que el proceso de uni-
ficación producirá una más idó-
nea articulación de la representa-
ción y defensa de los intereses de 
sus miembros. Sin olvidar que 
también esa confluencia va a re-
dundar en beneficio de la socie-
dad a la que se deben y a la que 
prestan sus servicios. 

Las corporaciones de Econo-
mistas y Titulados Mercantiles de 
Andalucía han aprobado una 
propuesta de bases para la unifi-
cación, estableciendo una serie de 
plazos y procedimientos para la 
creación de una corporación por 
provincia, manteniendo los obje-
tivos definidos en los respectivos 
Estatutos de los Colegios que se 
unifican así como los derechos y 
deberes de sus colegiados. 

Una vez iniciados los procesos 
de negociación en cada ámbito 
provincial mediante los Conve-
nios de Unificación, lo siguiente 
es aprobar las respectivas Asam-
bleas los Estatutos Provisionales 
o los Reglamentos Transitorios. A 

Es decano del Colegio Oficial de Economistas de Jaén resultante de la unificación con el 

Colegio de Titulares Mercantiles, cuyo presidente, Manuel Molinero, asumió en esta nueva 

etapa la vicepresidencia de la nueva entidad. Ahora el futuro del colegio es muy prometedor

Rafael Peralta y Manuel Molinero, en el Colegio de Economistas DAGUSTÍN MUÑOZ

Unificación de dos colegios

la vez, el Consejo Andaluz de Co-
legios de Economistas también 
tendrá que adaptarse al nuevo 
proceso de unificación. 

El proceso de confluencia de 
Economistas y Titulados Mercan-
tiles se ha marcado objetivos muy 
ambiciosos. Por un lado, preten-
de obtener una mejor identifica-
ción de sus actividades y funcio-
nes ante la sociedad, de manera 
que en cuestiones de trascenden-
cia económica, el Colegio se 
sitúe como referente. 

Por otro, pretendemos con esta 
unificación conseguir una mejor 
y más fluida interlocución con los 
agentes públicos y privados, 
siempre con el afán de poder 
aportar nuestro conocimiento y 
experiencia para la mejora de los 

indicadores de crecimiento de 
nuestra provincia. 

Además, es nuestra convicción 
la paulatina creación de platafor-
mas y registros que acojan la gran 
variedad de campos profesiona-
les en los que tanto Economistas 
como Titulados Mercantiles esta-
mos aportando nuestro conoci-
miento y experiencia, de manera 
que seamos consecuentes con las 
nuevas oportunidades que brin-
dan los mercados. Las funciones 
compartidas de ambas profesio-
nales propiciarán un mayor peso 
de los colegiados en materia de 
contabilidad, auditoría, asesora-
miento fiscal, marketing, consul-
toría, etcétera, mediante un apro-
vechamiento más eficiente de los 
recursos que propiciará la unión 

de ambas profesiones. Esta unión, 
igualmente, tiene como objetivo 
fundamental centrar sus esfuer-
zos en la eficiencia de los recur-
sos económicos y humanos con 
los que cuentan ambas organiza-
ciones colegiales, sin olvidar me-
jorar nuestra posición ante la en-
trada de otros profesionales de 
muy diversas formaciones y espe-
cialidades procedentes de la 
Unión Europea. En el ámbito re-
gional, estamos ante un proceso 
histórico con la unión de los 17 co-
legios. Así como en nuestra pro-
vincia, con las dos corporaciones 
existentes. Este proceso dará 
lugar al nacimiento de un nuevo 
Colegio que aglutinará a todos los 
miembros que hoy componen 
ambas instituciones. En nuestra 
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MIGUEL ÁNGEL 
PUEBLA

—¿Cuáles han sido los logros de 
los que se siente más satisfecho 
al frente del colegio?  
—La integración total de los nue-
vos ingenieros de grado en el Co-
legio de Ingenieros Técnicos In-
dustriales. A raíz del Plan Bolo-
nia todos los grados de Ingenie-
ría Industrial vienen a colegiar-
se o a estar inscritos en el Cole-
gio de Ingenieros Técnicos 
Industriales, que procede de los 
antiguos peritos industriales.  

 
—¿Como ha sido la integración 
en el Colegio de estas primeras 
promociones de grado? 
—Ha sido fácil, fluida, sin proble-
mas. Desde el Colegio llevamos 
a cabo acciones para facilitarles 
su primer empleo este año.   

  
—¿Cuantos colegiados hay ac-
tualmente? 
—Estamos 1.150 colegiados en la 
provincia de Jaén. 

 
—¿Qué es lo que piden ellos al 
Colegio? 
—Lo que hoy más piden son pers-
pectivas de empleo, pero no en 
cuanto a primer trabajo, sino que 
demandan una formación para 
estar al día. Demandan Inglés, ac-
tualidad en los distintos países 
europeos, demandan un carné 
europeo que les permita poder 
moverse tranquilamente y con fa-
cilidad. Ese carné les asegura que 
son ingenieros con un currículo 

Desde hace cerca de siete años es decano-presidente del Colegio Oficial de Grado de 

Ingenieros Técnicos Industriales de Linares y Jaén y se encuentra por tanto inmerso en 

más de la mitad de su segundo mandato cargado de proyectos y de ganas por realizarlos 

Miguel Ángel Puebla Hernanz. DAGUSTÍN MUÑOZ

“Los nuevos ingenieros de 

grado ya están integrados”

certificado por el colegio.  
 
—¿Y eso qué garantía da?  
—La garantía de que el colegio 
certifica que ese currículo está 

del todo controlado y que lo que 
se dice es cierto. Eso evita que se 
inventen currículos extraños. 
Tenemos niveles de junior, se-
nior... El nivel junior es para el 

recién graduado. La formación 
y la experiencia les hace elevar-
se y progresar. 

 
—¿Cómo afecta el desempleo a 

esta profesión?  
—El desempleo es algo relativo. 
En las profesiones técnicas y, con-
cretamente nosotros, somos quie-
nes menos hemos sufrido en 
nuestras carnes el desempleo. No 
podemos hablar de los niveles de 
trabajo de hace ocho años, pero 
vamos funcionando. Somos una 
profesión que servimos para 
todo y eso se nota a la hora de tra-
bajar. El desempleo afecta  a un 
14 por ciento de nuestra profesión, 
cuando en el resto de profesiones, 
en líneas generales, está en un 40 
o un 50 por ciento.  

  
—¿El fenómeno del intrusismo 
afecta a esta profesión?   
—Muy raramente. Con la nueva 
legislación que salió promulga-

da de la no obligatoriedad de que 
los trabajos sean revisados por el 
colegio se dan ciertas circunstan-
cias, pero no es intrusismo. 
Como la demanda de trabajo es 
escasa la competencia es atroz y 
a veces obliga a utilizar medios 
poco ortodoxos. 

 
—¿Cuáles son los proyectos?  
—El colegio tiene un nivel de fun-
cionamiento bueno. No tenemos 
grandes deudas y nuestra econo-
mía está saneada. Nuestro obje-
tivo es ayudar a todos los colegia-
dos en el presente para que en el 
futuro el colegiado se sienta pro-
tegido y amparado.

El intrusismo  
en nuestra  
profesión se da 
muy raramente. 
Se dan otras  
circunstancias”
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FRANCISCO  
RODRÍGUEZ NÓVEZ

IGNACIO FRÍASD JAÉN 

—¿Cuáles son los logros que 
usted considera más significa-
tivos en el tiempo que lleva al 
frente del Colegio?  
—El Colegio Oficial de Gradua-
dos Sociales de Jaén es uno de los 
más pequeños de Andalucía en 
cuanto a número de colegiados, 
pero también es uno de los que 
más destacan por la actividad 
que lleva a cabo, tanto en la rea-
lización de cursos, en la forma-
ción de colegiados, reciclaje pro-
fesional y de trabajo permanen-
te. El nuestro está muy bien con-
siderado en el ámbito nacional 
y se ha ganado un prestigio. 

 
—¿El no tener un alto número 
de colegiados influye, de algu-
na forma, en la prestación de 
servicios?   
—No, porque la provincia está cu-
bierta totalmente. No quiero 
decir que en todos los pueblos 
haya un graduado social, porque 
no sería factible, pero en todos 
los municipios de cierta relevan-
cia hay graduados sociales, de 
forma que la provincia está bien 
cubierta por los profesionales sin 
que nadie tenga que desplazar-
se largas distancias. 
  
—¿Afecta el desempleo a esta 
profesión? 
—Relativamente. Hay graduados 
sociales que nos dedicamos a ir 
a los tribunales y aquí no afecta 
el desempleo, pero otros despa-
chos atienden a distintas empre-
sas y el tema de la crisis econó-
mica se ha notado, porque las 
propias empresas están afecta-
das. Pero los alumnos que salen 
de la Universidad de Jaén, de Re-
laciones Laborales, están muy 
bien considerados.   

 
—¿Qué es lo que le demandan 
los colegiados? 
—Nos piden que hagamos todo 
lo posible porque no haya intru-
sos en la profesión, y que se les 
atienda bien. Lo que más piden 
es formación para estar al día. El 
Colegio organiza jornadas y en-
cuentros y envía continuamente 
información a los colegiados. En 
el aspecto formativo no paramos. 

—Comenta que una de las 
preocupaciones es el intrusis-
mo. ¿Se están dando casos?  
—Se dan en todas las profesiones. 
En los juzgados de lo Social no 
se puede dar, porque solo podrán 
ir los graduados sociales, aboga-
dos, procuradores y ya está. 
Pero en otros ámbitos sí se da in-
trusismo, por ejemplo, en la con-
fección de nóminas, etcétera. Hay 
tal cantidad de gente ajena que 
las hacen, que es para tenerlo en 
cuenta. Incluso se dan casos de 
personas que sin ningún tipo de 
conocimiento lo hacen y, muchas 
veces, lo que realmente consi-
guen es hacer un daño irreversi-
ble a los confiados ciudadanos y 
también a las empresas y a los 
trabajadores. 

 
—¿Cuáles son sus proyectos?  
—Nuestro Colegio está muy bien 
considerado. Estamos haciendo 
actuaciones en los tribunales de 
justicia y en los juzgados de lo so-
cial y estamos consiguiendo lo-
gros con un trabajo serio y com-
prometido con la sociedad. Ofre-
cemos unos servicios gratuitos 
para orientar a los ciudadanos de 
la provincia, con un ofrecimien-
to permanente y diario de con-
sulta, de problemas de tipo labo-
ral y de Seguridad Social que pue-
dan tener, y a nadie se le pregun-
ta ni quién es ni cuánto gana. 

Es presidente del Colegio Oficial de Graduados Sociales desde su 

creación, en 1982. Siempre ha contado con la confianza de la 

mayoría de los colegiados, ya que ha sido reelegido cada cuatro años 

“El Colegio está muy 

bien considerado” 

El intrusismo se 
da en todas las 
profesiones.  
En la nuestra  
preocupa a los 
colegiados”

Francisco Rodríguez Nóvez DAGUSTÍN MUÑOZ

Ofrecemos  
unos servicios 
gratuitos para 
orientar a los  
ciudadanos en 
sus problemas”
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